

# Ten Years After

Das Badeparadies feiert sein  
**10-Jähriges**



aktiv zu sein: Schwimmen, Saunieren, Aqua-Fitness, Shiatsu, dazu Gastronomie, viele spezielle Kurse und nicht zuletzt die ansprechende Architektur, die erholende Atmosphäre – das ist der Stoff, aus dem ein Freizeitparadies gemacht ist. Das wurde ständig erweitert: vom Bau einer zweiten Schwimmhalle, des Gruppenbads für Schüler und Sportler, bis zu jüngsten Maßnahmen wie der Erweiterung des Saunabereichs.

## Feiern mit Programm

Runde und reichhaltige 10 Jahre – das ist natürlich ein Grund zum Feiern. Die GoeSF tut dies zwischen dem 20. und 28. September mit einem bunten Programm. Den Auftakt macht die Göttinger Rutschmeisterschaft, die anlässlich des Jubiläums auf den 20.9. vorgezogen wird (siehe dazu den gesonderten Bericht). Am 21. bietet die GoeSF in der Schwimmhalle eine Kinderbetreuung an, damit Eltern unbesorgt und ungestört schwimmen und entspannen können. »Eintritt wie vor 10 Jahren« lautet das Motto am 22. September. Zu einem Wechselkurs von 1:2 entrichten die Gäste Eintrittspreise wie »damals« – und können auch in DM zahlen. Weitere Attraktionen: eine Kinoveranstaltung am 23., Massage- und Shiatsu-Angebote in der Schwimmhalle am 24., Kosmetikbehandlung und Paintbrush-Tattoos (25.), eine Poolparty (27.) und zum Abschluss ein bunter Wassersporttag am 28. September. Details sind noch in Planung – lassen Sie sich überraschen!

**K**ann man sich vorstellen, dass es Zeiten gab, in denen Göttingens Sport- und Freizeitangebot noch ohne das Badeparadies auskommen musste? Schwerlich, denn das Bad auf der Eiswiese hat sich rasch und nachhaltig etabliert und erfreut sich stetig wachsender Besucherzahlen. Was natürlich auch an der kontinuierlichen Erweiterung und Aufwertung des Bades und seiner Angebote liegt. Vom Tag der Eröffnung an hatte das Bad die Herzen der Göttinger erobert. Zehn Jahre ist das jetzt her: Am 24. September 1998, nach weniger als einem Jahr Bauzeit, nahm das Bad an der Eiswiese seinen Betrieb auf. Die 25 Millionen DM, welche die 20.000 qm umfassende Anlage gekostet hat, erwiesen sich schnell als sinnvolle Investition. Die kalkulierte Besucherzahl von 360.000 pro Jahr wurde schnell übertroffen. Heute nutzen rund 650.000 Menschen jährlich die vielfältigen Möglichkeiten, sich zu entspannen und sportlich

## Ausgezeichnet!

Die GoeSF bildet aus

**S**ie waren die Ersten, im doppelten Sinne: Christiane Quanz und Claudia Scholz waren die ersten Auszubildenden, die bei der GoeSF eine Lehre zur Bürokauffrau absolviert haben, und erstklassig war auch ihr Abschluss, den sie beide mit Auszeichnung abgelegt haben. Seit dem 1. August sind ihre Nachfolger bei der GoeSF tätig: Julia Goldmann und Patrick Gabriel haben ihre Ausbildung begonnen – weit über hundert Kandidaten hatten sich für die beiden Ausbildungsplätze beworben ... Offensichtlich hat es sich herumgesprochen, dass die GoeSF durch ihr vielfältiges Tätigkeits- und Leistungsspektrum eine besondere Qualifikation garantiert, die alle Bereiche kaufmännischen Arbeitens berührt, zu Eigeninitiative und Kreativität inspiriert und in einem kollegialen Klima stattfindet, in dem Arbeit und Lernen Spaß machen.



Patrick Gabriel



Julia Goldmann